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令和３年度千葉代協第３回組織委員会議事録 

 

・日時：令和３年１１月１１日(木)  15:00～17:00 

・開催方法：ハイブリット（よつば総合法律事務所+WEB） 

リアル出席者：東、篠原（市原）、堀内（茂原）、原（北総）、東條（京葉)、坂本（千

葉）、佐藤（安房）、加瀬（銚子）、高橋（木更津）、栗田（木更津） 

WEB出席者：横山（東葛代理） 

   オブザーバー 

   小口会長（WEB） 

 

 ＜会長挨拶＞ 

コロナも落ち着いてきましたが、また少しずつ増えつつあります。緊急事態も解除さ

れ夜の街もにぎやかになってきましたが、感染しないように十分気を付けてください。 

仲間づくり推進ですが、現状 6店で東葛と銚子がそれぞれ 3店ずつです。最終的にダ

メでもしっかりとした活動をすることが大事です。正会員実態調査も議題に入ってま

すが、会長会でも金融庁が来られ様々な意見交換がされています。その中で金融庁に

対して色々と意見を述べました。そういった意見を述べるためにも今回の調査はとて

も大事です。5年に 1回の調査です。必ず回答してください。 

 

  【報告】 

  日本代協組織員会報告 

≪下期キャンペーン≫10月～3月末 

  ・±０以上キャンペーン→現在-1店 

  ・独自目標キャンペーン（年間目標の半分以上）→千葉代協は１４店が目標→現状 2店 

   

  ≪２０２２年度入会ガイドライン≫ 

  前回も説明しましたが、今年度までは組織率からガイドラインを算出していましたが、

来年度からは「みなし専業非会員数×２％」と「みなし全チャネル非会員数×０．１％」

から算出して決める。そうすると千葉は来年１８店が入会目標になる。 

 

≪セミナー情報≫ 

・日本代協コンベンションは 12 日（第 2 部）と 19 日（第 3 部）にありますが 19 日は

ﾌﾞﾛｯｸｾﾐﾅｰと重なるた め 12日だけ参加してください。 

・11月 19日「東関東ブロックセミナー」 

  ・12月 14日「ＢＣＰセミナー」（千葉・栃木共催） 

   事業継続力強化計画認定制度とは何だろう!?という代理店には是非参加してほしい 

   セミナーが多く案内されていますが、今日の会議でしっかりと整理し各支部役員会等
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で情報を共有し一人でも多くの会員に参加を呼び掛けてください。 

 【協議】 

 １、＜「仲間づくり推進」現状と今後について＞ 

  ≪現状≫ 

１１月１１日現在 入会６店 退会７店 

  各支部の現状（入会―退会） 

  安房：０－３ 木更津：０－２ 市原：０－１ 茂原：０－０ 

  銚子：３－０ 千葉：０－０ 京葉：０－０ 北総：０－１ 東葛：３－０ 

   

 

  ≪各グループの動き≫ 

   Ａグループ（市原、安房、木更津） 

・LINEグループは作成した。何度かリモート会議もしたが前回以降はミーティング 

できていない。 

最初のリストを少し加工し、自分たちのグループ管轄内のみのリストを作成した。 

 

Ｂグループ（京葉、千葉、茂原）     

・活動できていない 

 

   Ｃグループ（北総、銚子、東葛） 

    ・活動できていない 

    

＜意見＞ 

・このメンバーが本気を出せばやれるメンバーだと思うが、スイッチが入っていない。

何のために取り組むのかが、あまり意識できていない。千葉代協がどうすれば良く

なるか感じている。 

・情報をもっと発信していかないといけない。 

・仲間づくりの取り組み方→時期、プロセスの確立。 

・リストの精度を上げなければいけない。→更新はいつ、だれが、どのようにやるの

か？ 

・Trelloの活用を進めていく。→各グループで実際に Trellを使い勉強会をした。 

  

≪代理店賠責セミナーアンケートについて≫ 

10 月 21 日開催の東関東ブロック代理店賠責セミナーのアンケートの中からフォロ

ーできる代理店がいるか協議した。→全て他県代理店だった 
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 ２、＜「正会員実態調査アンケート」について＞ 

  現在回答率７％（全国最下位）である。どのようにして達成するか？ 

  ・正会員実態調査は 5年に一度行っている。調査の結果を金融庁や損保協会との対話の 

  中で、活用する重要なアンケートです。全国平均 17分かかっている。 

  ・目標回答率は６０％（千葉代協は 211回答） 

  ・アンケートの案内を支部役員で共有し、回答していない役員はすぐに回答してもらう。 

  ・1人 4から 5店回答してもらうように声掛けすれば達成できる。案内を常に持ち歩 

  いて代理店会等でアンケートの背景・意義をきちんと伝え回答を促す。 

  ・アンケートの回答率によっては 12月に再度委員会を開く可能性がある 

 

  ＜意見＞ 

  ・これをした結果が過去どのようなことに結び付いたのか？→銀行や郵便局窓販の全面 

解禁に待ったをかけることができた。 

  ・代協の声を聴いてもらうためには、まず組織率を上げる必要がある。組織率が低い代 

協の意見は聴いてもらえない。そのためにも回答率はとても大事。 

  ・弁護士は弁護士会等の業界団体に加入していて当たり前だが、代協はそうではないの 

が問題。 

 

 ３、その他 

  安房支部の佐藤委員より 26日の支部セミナー「サイバーセキュリティセミナー」の案 

  内があった。 

 

  ＜小口会長より＞ 

  不慣れで奥の人の方の声が聞こえないことがありましたが、熱のこもった話をしている

のは伝わりました。コロナに感染しないよう気を付けてこれからも活動宜しくお願いし

ます。 

 

 

次回第４回組織委員会  

1 月 26 日（木）15:00～17:00 リアル開催予定 

 


